
Was viele Menschen gewaltsam zum Brandplatz treibt, ist nicht
nur die Sensation, ich glaube, des Menschen Innern sehnt sich
danach, eine Macht wirken zu sehen, die ihn sein menschliches
Unvermögen und seine Schwäche ahnen Jäßt.


